

Die Begeisterung für zeitgenössische Kunst und Künstler/innen und die Motivation, spannende Ausstellungen und Projekte ins Leben zu rufen, verbindet unsere Galerien - sowie unsere Standorte in unmittelbarer Nähe zur Frankfurter Allee und Karl-Marx-Allee.

Als Galerien an den Alleen präsentieren wir regelmäßig gemeinsame Ausstellungen, Führungen und besondere Veranstaltungen, die das kulturelle Leben entlang der Alleen bereichern.

Passion for contemporary art and artists, and the motivation to bring incredible exhibitions and projects to life is what brings our galleries together - as well as our locations just off Frankfurter Allee and Karl-Marx-Allee.

As Galleries by the Avenues - Galerien an den Alleen - we are bringing you regular joint exhibitions, guided tours and special events that enrich the cultural life by the avenues of Friedrichshain.

Gemeinsame Projekte

Open Call Fresh Legs 2019 / Führungen /
Open Call Graphic Prints Berlin 2019 / Lesungen /
besondere Veranstaltungen / Musik /
monatlicher Scandinavian Meeting Point für alle
(mehr Info auf unseren Webseiten und FB)

Collaborations

Open Call Fresh Legs 2019 / Guided tours /
Open Call Graphic Prints Berlin 2019 /
Seminars / Special events / Live music /
Monthly Scandinavian Meeting Point open for all
(more information on our websites and Facebook)



- 1 **GALLERI HEIKE ARNDT DK**
- 2 **INSELGALERIE**
- 3 **GALERIE KUCHLING**

GALERIEN AN DEN ALLEEN BERLIN / FRIEDRICHSHAIN

2018 HERBST
/ AUTUMN





GALLERI HEIKE ARNDT DK

 VOIGSTRASSE 12
10247 BERLIN
  +49 (0)30 4862 4152
 MI-FR 13.00-19.00 UHR
SA 11.00-18.00 UHR
  WWW.HEIKE-ARNDT.DK
 GALLERIHEIKEARNDTDK@GMAIL.COM

DE Galleri Heike Arndt DK ist eine dänische Projektgalerie in Berlin (DE) und Kettinge (DK) mit einem internationalen Profil. Der Fokus liegt hier auf hervorragender zeitgenössischer Kunst aus der nordischen und deutschen Kunstszene und sorgfältig ausgewählter internationaler Grafik und interkulturellen Meetups.

EN Galleri Heike Arndt DK is a Danish project gallery with an international profile placed in Berlin (DE) and in Kettinge (DK). Here you find superb contemporary art from the Nordic and German art scene and a fine selection of international graphic works beside intercultural meet-ups.

-  **1.9.2018** Letzter Tag der Ausstellung Fresh Legs 2018
-  **5.9.2018** Momentum Chloe Grove (GB), J. B. Monnin (FR), Erik Weiser (DE) Vernissage 19-22 Uhr
- 3.10.2018** 10 Years Anniversary Vernissage 19-22 Uhr
- 7.11.2018** Mini Print Berlin 2018 Vernissage 19-22 Uhr




INSELGALERIE

 PETERSBURGER STR. 76 A
10249 BERLIN
  +49 (0)30 2842 7050
 DI-FR 14.00-19.00
SA 13.00-17.00
  WWW.INSELGALERIE-BERLIN.DE
 KONTAKT@INSELGALERIE-BERLIN.DE

DE Die Galerie des Vereins Xanthippe e. V. besteht seit 1995. Offen für alle Stile der bildenden Kunst und der Kunstarbeit mit neuen Medien zeigt die Galerie ausschließlich Arbeiten zeitgenössischer Künstlerinnen. Lesungen, Vorträge und Artist Talks sowie Konzerte gehören zum Programm.

EN The Inselgalerie was founded as a project of the registered association Xanthippe in 1995. Open for all styles of visual arts, the gallery presents exclusively artworks of contemporary female artists. Lectures, talks and concerts are part of the programme.

-  **23.8.2018 – Januar 2019** Ausstellungen X25
X25 beinhaltet fünf Ausstellungen von Künstlerinnen des Xanthippe-Vereins und deren ausgewählten Partnerinnen.
Erste Vernissage am 23.8.2018 von 19-22 Uhr
- 13.9.2018** BLAUER OLEANDER / Lesung & Werkstatt mit Andra Joeckle



GALERIE KUCHLING

 KARL-MARX-ALLEE 123
10243 BERLIN
  +49 (0) 30 120 85 265
 DI-FR 14.00-19.00 UHR
SA 13.00-18.00 UHR
  WWW.GALERIE-KUCHLING.DE
 GALERIE@KUCHLING.DE

DE Galerie Kuchling wurde 2011 von den Brüdern Robert und Rolf Kuchling eröffnet. Unter dem Motto „Galerie für frische Kunst“ präsentiert sie neu und wieder entdeckte zeitgenössische, internationale Künstler/innen und geht frische, ungewöhnliche Wege für Kunst.

EN Galerie Kuchling was opened by the brothers Robert and Rolf Kuchling in 2011. True to its motto, „Gallery for Fresh Art“, Galerie Kuchling presents newly and re-discovered international contemporary artists and searches for fresh, innovative ways of artistic expression.

-  **30.8.-19.10.2018** Scales of Life - Yamou (MA)
Vernissage am 30.8. von 19-22 Uhr
-  **27.-30.9.2018** Positions Berlin Art Fair -
Hangar 4, Berlin-Tempelhof
- 9.11.2018-11.1.2019** Mette Juul (DK) &
Rasmus Søndergaard Johannsen (DK)
Vernissage am 9.11. von 19-22 Uhr